



# Schwarzau am Steinfeld

## aktuell

Ausgabe 03/2019



**Föhrenau  
Guntrams  
Schwarzau**

**Zum Wohle unserer Kinder -  
Alle Fakten zum Thema Kinderspielplatz.**

## Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugend!



Im Mai wurde durch die SPÖ, FPÖ und die Liste JETZT, nach Auffliegen der Ibiza-Affäre, die Bundesregierung unter Bundeskanzler Sebastian Kurz mit einem Misstrauensantrag abgewählt. Ganz anders haben Sie bei der vergangenen Nationalratswahl am 29. September in der Wahlkabine geurteilt.

Mit über 36,40 % aus Schwarzau am Steinfeld und österreichweiten 37,5 % ist es der ÖVP mit Sebastian Kurz an der Spitze gelungen die Wahl zu gewinnen. An dieser Stelle möchte ich mich bei Ihnen für das grandiose Ergebnis in unserer Gemeinde und auch die erhaltenen Vorzugsstimmen recht herzlich bedanken.



Sebastian Kurz, GR Thomas Elian, Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Nationalratspräsident Wolfgang Sobotka



Nun zur Gemeindepolitik. In der letzten Gemeinderatssitzung vom 17. September 2019 wurden viele Themen besprochen und auch wichtige Beschlüsse gefasst. So wurden einige Subventionen, der Nachtragsvoranschlag, die Flurbereinigung Guntrams-Güterwege, eine neue Hundekotsackerstation am Radweg zwischen Schwarzau und Föhrenau beschlossen, sowie ein Grundsatzbeschluss zur Erhaltung der Kinderspielplätze gefasst.

Leider wird dies in den vergangenen „Amtlichen Nachrichten“ etwas falsch dargestellt, daher sehen wir uns nun gezwungen, einige Fakten auf den Tisch zu legen und diesen Artikel richtigzustellen. Dieser notwendige Grundsatzbeschluss bedurfte einiger mühsamer Vorarbeiten, welche Evelyn Artner auf der nächsten Seite erläutern wird.

Die vergangenen Jahre haben gezeigt, dass wir im Miteinander von Land und Gemeinden mehr für die Bürgerinnen und Bürger erreichen können. Bei den Gemeindewahlen am 26. Jänner 2020 gilt es nun die Weichen zu stellen. Wir wollen aufbauen auf der Arbeit der Vergangenheit und Schwarzau am Steinfeld künftig noch weiter nach vorne bringen.

Das Land Niederösterreich steht uns hierbei unterstützend zur Seite. Rund 1.653.000 € konnten an Fördermittel zwischen 2015 und 2018 für unsere Gemeinde lukriert werden.

Wir werden uns weiterhin stets um Ihre Anliegen für unser Schwarzau am Steinfeld, Föhrenau und Guntrams einsetzen und bemühen. Im Dezember werden wir Sie über unsere Schwerpunkte und unsere Kandidaten informieren.

In diesem Sinne darf ich Ihnen noch einen schönen Herbst und bereits jetzt eine schöne Adventzeit wünschen.

Ihr

Gemeindeparteiobmann, GR Ing. Thomas Elian

# Zum Wohle unserer Kinder - Thema Kinderspielplatz.

## Vorgeschichte

#1

Für die bessere Koordination beim Umbau des Kindergartens Schwarzau wurde durch die Gemeinde eine Arbeitsgruppe eingesetzt. Diese Gruppe kümmerte sich um die speziellen Thematiken des Umbaus. Nach der Fertigstellung des Kindergartens sollte die Arbeitsgruppe aufgelöst werden, jedoch war es der Volkspartei ein Anliegen eine Arbeitsgruppe für den Bereich Kindergarten bestehen zu lassen.

#2

Für den Arbeitskreis Kindergarten konnten sich interessierte Gemeinderäte melden, beide Kindergartenleitungen (Kindergarten Föhrenau und Kindergarten Schwarzau am Steinfeld) wurden dazu eingebunden und die Leitung wurde an mich übertragen!

#3

Bei unserem zweiten Treffen des Arbeitskreises im **März 2019** stellte ich die Frage bezüglich **Spielplatzüberprüfungen** (Hauptinspektionen gemäß ÖNORM EN 1176 sind mindestens einmal jährlich durch einen sachlichen und gewerberechtlich befugten Fachmann durchzuführen) - leider war die Antwort für uns schockierend:

**ES GAB BIS ZU DIESEM ZEITPUNKT KEINE EINZIGE SICHERHEITSÜBERPRÜFUNG DER SPIELGERÄTE NACH OBEN GENANNTER RICHTLINE.**



## Fakten

- > Nach unserem Drängen wurde erst über eine Terminvereinbarung nachgedacht - Erst im **Juni 2019** wurde eine Firma mit der Überprüfung beauftragt!
- > Erst auf Drängen von gf. GR Karl Seidl wurden uns alle Prüfberichte im **August 2019** übermittelt!
- > **Leider gab es unzählige Mängel auf allen Spielplätzen. Es war ein akuter Handlungsbedarf gegeben!**
- > Bei unserer letzten Arbeitskreissitzung im **Oktober 2019** haben wir die Prüfberichte der beiden Kindergärten durchbesprochen, leider waren auch hier sehr viel Mängel noch nicht behoben und weitergegeben worden. Dies stellt ein akutes Sicherheitsrisiko für unsere Kinder dar!!!

Der Volkspartei Schwarzau am Steinfeld war und ist die Sicherheit der Kinder ein großes Anliegen – darum:

- **Dringlichkeitsantrag** (Gemeinderatssitzung vom **September 2019**) um ein Konzept für alle Kinderspielplätze zu planen und schnellst möglich die weiteren Maßnahmen für Reparaturarbeiten im Detail zu besprechen!! Diese Maßnahmen bedürfen auch finanzieller Mittel, welche unbedingt für das Budget 2020 berücksichtigt werden müssen!



Immer mehr junge Familien mit Kindern ziehen in unsere Gemeinde und möchten die Spielplätze nutzen, daher hat die Sanierung aller Spielplätze und Spielgeräte aus Sicherheitsgründen oberste Priorität!

Wir versprechen Ihnen, dass wir uns weiterhin für die Anliegen unserer Gemeindebürger tatkräftig einsetzen werden!

Ihre Gemeinderätin Evelyn Artner

### Gemeindeparteiausflug

Was ist ein Edelbrand? Wer ist die Essigmutter? All diese Fragen und vieles mehr wurden beim Gemeindeparteiausflug am Samstag, den 05. Oktober 2019 der Volkspartei Schwarzau am Steinfeld, in das steirische Vulkanland, beantwortet.

Am Programm stand unter anderem eine Führung durch Österreichs größten Essigfasskeller bei der Essig- und Edelbrandmanufaktur Gölles. In der Schnapsbrennerei zogen die kupfernen Brennkessel alle Blicke auf sich. Der nostalgische Schnapskeller, mit seinen Eichenfässern und Glasballons, lies erahnen wie lange die edlen Brände bei Gölles reifen müssen. Abgerundet wurde die Führung mit einer Essig-, Edelbrand- und Likörverkostung.

Nachmittags stand eine Führung durch die Bier- und Whiskymanufaktur Lavabräu, sowie eine entspannte Zeit in der Thermenhauptstadt Fürstenfeld.

Glücklicherweise spielte auch das Wetter mit, sodass alle Ausflüge und Besichtigungen im Trockenen stattfinden konnten. Der Tagesabschluss fand in der Teichschenke Wurzer in Hart bei Bad Waltersdorf statt.



### Termine

So, 08. Dezember 2019:

**Seniorenweihnachtsfeier**

Seniorenbeirat Schwarzau am Steinfeld | Stoafeld Stub'n

Sa, 18. Jänner 2020:

**Bauernball**

Volkspartei Schwarzau am Steinfeld | Herzog Robert von Parma Saal

So, 31. Mai 2020:

**Würstl- und Blunzenkirtag**

Volkspartei Schwarzau am Steinfeld | Sportplatz Schwarzau am Steinfeld

Sa, 06. Juni 2020:

**Schnitzeljagd**

Volkspartei Schwarzau am Steinfeld

**Impressum**

Medieninhaber und Herausgeber: Volkspartei Schwarzau am Steinfeld, GPO GR Ing. Thomas Elian, 2625 Schwarzau am Steinfeld; Gartenstraße 301/3/5

Inhaltliche Konzeption und Gesamtverantwortung: GPO GR Ing. Thomas Elian

Druck und Auflage: Copyjäger Neunkirchen; Triesterstraße 23; 2620 Neunkirchen; Auflage: 800 Stück